

Fondée en 1948, membre fondateur de la Confédération mondiale des activités subaquatiques.

# Compte rendu de la réunion du Comité directeur du Codep68 Lundi 11 septembre 2023

À la salle de réunion des Plongeurs du Florival à Guebwiller + Visio Zoom

## Les personnes présentes du Comité Directeur et Commissions :

Rémy HELLER - William HURST - Olivia FRICKER (Zoom) - Jean-Michel SCIUS - François CÊTRE - Guy ACKER - Pascale CÊTRE - Anne EVRARD - Pascal HECTOR - Anne-Claire HELLER (Zoom).

### Absents excusés:

Céline BARDET - Sylvie HIRN - Serge MARBACH - Christophe PERRIER - Patricia REHM - Adrien SPIESSER.

#### Mot du Président

Le Président accueille les membres du Comité et remercie les Plongeurs du Florival pour leur accueil.

Deux membres participent en visioconférence Zoom.

Cinq membres du comité sont excusés.

## Compétition OxyJeunes à Mulhouse.

Il y a eu du retard dans la communication par le Grand Est-ce qui a contrarié l'organisation au niveau local. Quatre sélectionnés sur 11 compétiteurs iront à la compétition nationale à Toulouse Le Comité régional Grand Est organise et subventionne un voyage en bus à Toulouse. Si le voyage se fait, le Comité Codep68 décide à l'unanimité de participer à hauteur de 50 € par jeune Haut-Rhinois.

# AG de la FROG (GDF)

Un permanent va être recruté pour s'occuper en semaine de toute la partie administrative, entretien, travaux etc... mais il ne s'occupera pas des activités. Cela représentera une dépense d'environ 50 000 € qui devraient être absorbés dans le budget de fonctionnement. Au besoin, le prix des plongées sera augmenté d'un euro d'abord pour les clubs non fondateurs puis si besoin pour les clubs fondateurs.

Le bâtiment de toilettes prévu a été commandé et reçu. Par contre il y a un problème avec l'évacuation initialement prévue et il va falloir investir environ 60 000 € dans une petite centrale d'épuration. Cette somme n'est pas intégrable sur un exercice comptable. Bernard Schittly a proposé de demander une participation au Comité Grand Est et aux 2 Codeps alsaciens.

Le plan d'investissement de la station d'épuration sera discuté avec les présidents du Grand Est et les 2 Codeps qui sont membres du Comité de la FROG.

Le Codep68 accepte d'allouer jusqu'à 20 000 € à condition que cet apport soit remboursé.

Pour info l'hôtel IBIS de Lingolsheim refait des réductions aux plongeurs de la GDF.

# Assemblée Générale du Codep68

Les convocations et les invitations aux officiels ont été envoyées pour la prochaine AG du Codep68 qui aura lieu le lundi 9 octobre 2023 à 20h (pour les officiels) au Centre Sportif Régional de Mulhouse.



Fondée en 1948, membre fondateur de la Confédération mondiale des activités subaquatiques.

#### **Subventions ANS**

Suite à une erreur de destinataire, nous venons seulement d'apprendre les affectations des subventions ANS : sur les 9 200€ demandés n'ont été validés que 1 950€.

- Handi sub demandé et reçu 1 200€
- Formation des cadres 1 500 € demandés et reçu 750€
- Il n'y a rien ni pour le hockey ni pour l'apnée.
   Les subventions pour les activités de compétition ne sont plus versées au niveau départemental mais uniquement au niveau des clubs et de la région

## Comptabilité

Les résultats de l'exercice 2022 / 2023 ont été présentés au Comité. Ils seront finalisés pour la révision des comptes qui aura lieu prochainement.

Le budget prévisionnel a été présenté également mais devra être corrigé en fonction des nouvelles règles d'attribution des subventions ANS.

#### Lac de Kruth Wildenstein

Les travaux du barrage ont repris et la plongée à nouveau interdite. Les modalités pour la plongée seront revues début 2024.

#### **Handisub**

La subvention Handi a été donnée pour une initiation découverte. L'initiation pour le Phare n'a pas pu être organisée, mais l'initiation pour L'IME Jules Verne a été une réussite avec de nombreux cadres présents.

Suite à cela, les contacts avec la responsable de l'IME ont repris. Elle est très favorable à continuer des actions handisub. Pour la suite des activités, l'IME va préparer un budget pour prendre en charge les coûts et notamment la piscine qui a été payée par le Codep68 pour la première initiation. Le Codep68 fournira le matériel et les encadrants.

Les commissions apnée et technique et leurs cadres handisub du Codep68 ont participé à la manifestation Sports pour tous organisée par le CRM (Centre de réadaptation de Mulhouse).

Le Phare est maintenant intéressé avec une demande des éducateurs sportifs aux médecins qui y sont plus favorables ainsi que la nouvelle administration. La piscine du CRM pourrait être utilisée le soir pour des stages sur 6 à 8 semaines qui se termineraient par une plongée à la Gravière du Fort. Une réunion va être organisée pour définir un projet.

Un baptême de de plongeur Handi a été réalisé à Cernay.

# **Commission technique**

Le budget est à l'équilibre malgré la baisse des prix d'inscription décidée. L'équilibre est obtenu grâce aux clubs qui accueillent les formations et examens sans demander de frais de fonctionnement.

**Formation GP / N4** : 1 candidat se présentera sur 4 nouveaux inscrits. D'autres sont en attente. Les formations théoriques et les 2 plongées de positionnement sont très appréciées.

#### Formation initiateurs

2 examens ont été organisés sur la saison avec 8 candidats(7 reçus) et 5 candidats (4 reçus). Il reste 22 personnes en cours de formation dont 17 du dernier stage initial. Un examen sera organisé le 3 décembre 2023.

Fondée en 1948, membre fondateur de la Confédération mondiale des activités subaquatiques.

#### **Formation MF1**

Il y avait cette saison 3 stagiaires en formation MF1 dont 1 fera son stage final en septembre.

Le programme de la commission technique pour la nouvelle saison sera publié prochainement.

#### **Manifestations**

L'ACA Colmar organise le 1<sup>er</sup> octobre à la Gravière de Houssen comme les années précédentes : la Chasse aux trésors et Déclics en liberté. Par contre, cette année, la gravière sera également ouverte partiellement au public.

#### **Secourisme**

Un PSE1 + recyclage sera organisé en février-mars 2024 Le PSC1 aura lieu en mars-avril et le RIFAP en mai.

#### Photo Vidéo

Le stage national a eu lieu à Niolon. Les conditions météo et d'organisation au centre UCPA n'étaient pas très favorables. Un autre lieu sera envisagé pour 2024.

Le stage photo-vidéo a eu lieu les 9 et 10 septembre à la GDF. Un beau succès comme d'habitude.

Des stages techniques (Lightroom) vont être organisés.

## **Apnée**

Examen final initiateur apnée le week-end du 15 octobre, organisé par les commissions apnée des Codeps 67 et 68. Une dizaine de candidats sont inscrits.

La dernière soirée pédagogique de suivi des candidats initiateurs 67 et 68 aura lieu le 12 septembre.

Un stage entrainement compétition était prévu en décembre pour les clubs du Codep 68 mais il est compromis par le fait qu'on n'ait pas la subvention ANS. L'acquisition du matériel a été subventionnée.

Le département a eu 8 candidats qualifiés au Championnat de France fin juin et 4 ont pu y aller,

La compétition nationale « La coupe des Cormorans » aura lieu les 16 et 17 décembre à Mulhouse.

Une compétition départementale est prévue en mars-avril 2024.

# **Hockey sub**

#### Félicitations aux nouveaux encadrants Hockey subaquatiques du TPM:

- 2 MEF1 Hockey subaquatique : Céline Bardet et Célie Veuillet
- 4 initiateurs Hockey subaquatique : Bernet Arthur et Théo, Decker Emmanuel et Marie Cécile.
   à noter que Arthur et Théo ont moins de 18 ans et sont les premiers à bénéficier de la baisse de l'âge minimum pour passer l'examen initiateur.

Trois garçons du TPM sont dans la dernière short list de sélectionnés pour les championnats du monde.

Les hockey sub sont en préparation de la saison avec en prévision un championnat national à Mulhouse et également un rassemblement national.

Fondée en 1948, membre fondateur de la Confédération mondiale des activités subaquatiques.

## **Prochaines réunions**

Assemblée Générale du Codep68 le lundi 9 octobre 2023 à 20h (officiels) au Centre Sportif Régional de Mulhouse.

Assemblée Générale du Comité Régional Grand Est les 18 et 19 novembre à Mesnil-Saint-Père dans l'Aube.

Le président remercie les membres du Comité pour leur participation active.

Rémy Heller Président Jean Michel Scius Secrétaire